

ALCALDÍA AL DÍA EDUCACIÓN

Nº 01

Entérate de los avances de la Secretaría de Educación para la construcción de la Cúcuta 2050, estrategia de todos

5 DE ABRIL DE 2022

Actitud Positiva

*"Es hacer todo con excelencia.
Es no postergar nada.
Es pensar siempre bien.
¡Es actuar con ganas de éxito!"*



LUEGO DE DOS AÑOS LAS INSTITUCIONES VUELVEN A TENER VIDA CON SUS ESTUDIANTES

El 31 de enero las instituciones educativas oficiales de Cúcuta abren sus puertas para recibir a los estudiantes que regresan después de casi dos años a la presencialidad total.



WWW.CUCUTA.GOV.CO
ESCANÉA EL CÓDIGO QR Y ACCEDE
A LOS SERVICIOS QUE PRESTA
LA ALCALDÍA DE CÚCUTA





4.600

MILLONES DE PESOS
EN PROTOCOLOS DE
BIOSEGURIDAD

“La educación es un eje fundamental en el desarrollo de los niños, niñas, adolescentes y jóvenes cucuteños. Me llena de alegría poder decir que todos nuestros colegios empiezan hoy su año escolar de forma presencial garantizándoles su derecho a la educación.”

Ing. Jairo Yáñez, Alcalde de Cúcuta.





ADECUAMOS LA INFRAESTRUCTURA ESCOLAR PARA SEGUIR BRINDANDO EDUCACIÓN DE CALIDAD

En el primer trimestre del año se entregaron 11 baterías sanitarias del convenio 1872 y aulas de bilingüismo a 16 instituciones educativas.

“Es un compromiso que hemos surtido poco a poco, pasando por encima de varias dificultades de adquisición de materiales y equipos, con los que dotamos a las instituciones educativas”

Ing. Jairo Yáñez,
Alcalde de Cúcuta.





LA PLANTA DOCENTE SE RENUEVA GRACIAS A LA MERITOCRACIA CON EL SISTEMA MAESTRO



“La SEM desde el año 2021 inició la estructuración técnica del estudio con los indicadores requeridos por el MEN en cada una de las sedes, y a la fecha se han reducido considerablemente los déficits de personal, logrando procesos ágiles en los nombramientos de provisionales a través de Sistema Maestro”

*Secretaria de Educación Municipal
Jessica Ramírez*

Se han incorporado en lo corrido del 2022, 80 docentes provisionales que han cubierto de forma oportuna las vacantes definitivas.



MÁS JÓVENES TIENEN ACCESO A EDUCACIÓN SUPERIOR GRACIAS A LAS BECAS GENERACIÓN 2050

“Los jóvenes son el motor de nuestra sociedad, y asegurar su permanencia en el sistema educativo, aún más en las universidades, es esencial para el óptimo desarrollo de la ciudad y la preparación humana y profesional de nuestros jóvenes”.



Ing. Jairo Yáñez,
Alcalde de Cúcuta.

Para el primer semestre
del año 2022, 503
estudiantes universitarios
son beneficiarios de las
becas Generación 2050

DIALOGO INTERGENERACIONAL

“Estamos conscientes de los retos y responsabilidades que tenemos como ciudad fronteriza, por ello es importante que en un aspecto tan fundamental como la educación sea atendido de la mejor manera posible y con las herramientas idóneas.”



**ALCALDÍA
DE SAN JOSÉ DE
CÚCUTA**



**ÚNETE AL GRUPO DE
WHATSAPP Y RECIBE
ESTA INFORMACIÓN
DE PRIMERA MANO**

visítanos en:

www.cucuta.gov.co

Conversemos @AlcaldiaCucuta

